

Al Seminario Internacional sobre la Idea Juche

Envío saludo camaraderil.

Es el placer mío el poder enviarles mis más sinceras felicitaciones con motivo del 110º aniversario de nacimiento del gran Líder, camarada Kim Il Sung quien creó la idea Juche e hizo magnas contribuciones a la causa por la independencia de la humanidad.

El gran Líder, camarada Kim Il Sung definió que el hombre es el ser más valioso del mundo y creó el principio fundamental de la idea Juche que es: el hombre es el dueño de lo todo y decide lo todo; las masas populares son dueñas de la revolución y tienen la fuerza que las impulsa.

En su discurso “Sobre la eliminación del dogmatismo y del formalismo y el establecimiento del Juche en la labor ideológica”, Kim Il Sung dio explicaciones claras en cuanto al Juche y a los asuntos para su establecimiento, y en su discurso “Sobre la construcción socialista en la República Popular Democrática de Corea y la revolución surcoreana”, aclaró sobre los asuntos que se presentaban en el mantenimiento de la posición independiente.

En esta ocasión significativa, les agradecemos por habernos invitado a participar en el Seminario Internacional Online sobre la Idea Juche en abril de 2022 y deseamos pronunciar el discurso de felicitación en esta fiesta importante por vía de la reunión en pantalla.

Felicitemos la fiesta.

Rendimos homenaje noble.

Secretario General del Partido Comunista de Siria (reunificación)

Najumu At Din Al Harit

6 de diciembre de 2021

Damasco